
REPERCUSSÃO

O importante é 
que tenhamos 
rapidamente a 
oferta de vagas 

gratuitas em 
Blumenau. 

Aguardo uma 
posição oficial 

da UFSC. Há três 
meses não consigo 
conversar com a 

instituição. 

João Natel, 
reitor da Furb

Queremos saber  
o que a 

comunidade 
regional pensa 

para depois 
discutir um 

encaminhamento. 
Nossa luta pela 

federalização da 
Furb continua.

Clóvis Reis, presidente 
do Comitê  

Pró-Federalização

É um retrocesso 
no processo 

que estávamos 
desenvolvendo 

com a Furb 
há mais de 
um ano. Me 
surpreendi 
com o que 
aconteceu.

João Paulo 
Kleinübing (PSD), 

prefeito 
de Blumenau

Pretendo dar 
condições para 
a expansão do 

ensino gratuito, 
obtendo recursos. 
Torço pela união 

entre UFSC e 
Furb, mas não 
posso forçar o 

casamento entre 
as instituições.  

Décio 
Lima (PT), 

deputado federal

A decisão 
da UFSC é 

um equívoco 
estratégico porque 

o modelo mais 
adequado para 
Blumenau ter 

uma universidade 
federal é através 

da Furb.

Napoleão 
Bernardes (PSDB), 
prefeito eleito 
de Blumenau

É óbvio que se 
a Furb fosse 

federalizada, 
a situação da 
entidade seria 

bem melhor, mas 
se tivermos ensino 
superior gratuito 

em Blumenau 
todo mundo 

ganha. 

Ronaldo Baungarten 
Jr., presidente 
da Associação 
Empresarial de 

Blumenau (Acib)

l Durante sessão 
da Câmara, ontem 
pela manhã, 
três vereadores 
usaram a tribuna 
para criticar a 
decisão da UFSC: 
Fabio Fiedler, 
do PSD (foto), Mário Hildebrandt, 
também do PSD, e Marco Wanrowsky, 
do PSDB

l Segunda-
feira à noite, 
o Comitê Pró-
Federalização 
lançou na 
internet um 
manifesto. O 
documento 
repercutiu no 
Facebook

l O blog 
corporativo da 
Furb, que já 
havia publicado 
a matéria de final 
de semana do 
Santa, também 
divulgou ontem 
o manifesto do 
Comitê Pró-
Federalização
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